



Confianza en la minería

Señor Director:

El reciente estudio Brújula Minera muestra que la confianza en la minería nacional ha subido 11 puntos en cuatro años, reflejo de que la minería está haciendo bien las cosas y es indispensable para enfrentar el cambio climático, impulsando la transición energética y la producción de los minerales esenciales para una economía baja en carbono. Esta visión compartida confirma que la minería sostenible es clave para el futuro de Chile y el planeta, un mensaje que hoy ya no solo proviene del sector, sino de una ciudadanía que probablemente espera que su confianza se traduzca en crecimiento de la actividad. Pongámonos manos a la obra.

JORGE RIESCO
PRESIDENTE SOCIEDAD NACIONAL DE MINERÍA